

MAGAZINE

Percepatan Vaksinasi, Polresta Mojokerto Sasar Lansia dan Buruh Pabrik

Achmad Sarjono - MOJOKERTO.MAGZ.CO.ID

Feb 26, 2022 - 02:00



KOTA MOJOKERTO – Polresta Mojokerto bekerjasama dengan Manajemen PT. Inti Dragon Suryatama dalam rangka dukungan pencapaian vaksinasi 100 persen yang bertepatan dengan digelarnya Vaksinasi Secara Sersentak bersama Kapolri Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.Si secara virtual.

Menyimak arahan Kapolri, menekan laju pertumbuhan Covid-19 khususnya varian Omicron, diperlukan soliditas dan sinergitas dengan seluruh stakeholder

dalam rangka pengendalian Pandemi Covid-19.

"Ini menjadi tugas kita bersama yang kita harapkan, kita pernah menghadapi varian delta dan kita menahan laju sehingga angka kita normal. Kita punya optimisme menghadapi varian omicron dengan kekompakan, soliditas, sinergitas seluruh stakeholders dan masyarakat untuk melaksanakan aturan yang dibuat pemerintah," pesan Kapolri.

Ia pun yakin dengan semua hal itu dapat melalui Covid-19 khususnya varian Omicron dengan baik. Penekanan laju pertumbuhan Covid-19 juga akan berdampak pertumbuhan ekonomi daerah dan nasional. Apalagi, kedepan Indonesia akan menjadi tuan rumah dalam beberapa perhelatan event internasional maupun nasional.

Sementara Kapolresta Mojokerto menyampaikan, "tingginya angka capaian vaksin dosis 1 karena banyaknya masyarakat luar wilayah hukum Polresta Mojokerto datang mengikuti vaksin di wilayahnya". Menurutnya, Polresta Mojokerto juga membantu wilayah lain untuk melakukan vaksinasi karena Kota Mojokerto merupakan pusat perdagangan.

"Karena Mojokerto Kota ini menjadi sentra pengobatan, perdagangan, dimana wilayah disekitarnya mencari kuliner ke Mojokerto Kota. Bahkan orang dari daerah lain yang ingin diskusi juga datang ke Mojokerto Kota. Biasanya mereka diskusi di pinggir jalan dan alun-alun Mojokerto Kota," kata Kapolresta Mojokerto.

Masih kata Kapolresta, apa yang sudah diperintahkan Presiden Joko Widodo dan Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo dan yang menjadi kebijakan Kapolda Jatim Irjen Pol Nico Afinta di wilayah hukum Kota Mojokerto Kota sudah dilaksanakan dengan optimal. Terutama capaian vaksinasi.

Sebagai Tuan rumah dan penanggung jawab pelaksanaan Vaksinasi, Direktur Utama PT. Inti Dragon Suryatama, Hartono Hudibjo mengucapkan terima kasih kepada Polresta Mojokerto yang mendukung vaksinasi booster di PT. Inti Dragon Suryatama. "Seluruh karyawan yang jumlahnya 500 lebih ini sudah 100 persen vaksinasi dosis pertama dan kedua," ujarnya.

Dengan dukungan dari Polresta Mojokerto sehingga kegiatan Vaksinasi Serentak Indonesia di PT. Inti Dragon Suryatama menuju pencapaian 100 persen vaksinasi dosis ketiga bisa digelar. Sebagai salah satu perusahaan di Kota Mojokerto, pihaknya berharap upaya tersebut dapat mendukung program dari Presiden Jokowi untuk 100 persen vaksinasi.

"Kami sangat menjaga kesehatan dari karyawan kami sehingga karyawan kami bisa menjaga kesehatan dari seluruh masyarakat. Selain itu kami juga melakukan prokes, 100 persen memakai masker untuk seluruh karyawan yang berada di area PT. Inti Dragon Suryatama," imbuhnya (MK/DF/JON)